

KATA PENGANTAR

Assalamualaikum WR WB

Alhamdulillahirabbillalamin. Segala puji bagi Allah SWT dan Shalawat beriring salam kita sanjungkan keharibaan nabi besar Muhammad SAW, yang telah memberikan kesehatan dan kemudahan kepada penulis. Skripsi ini diajukan untuk memenuhi syarat untuk meraih gelar sarjana pendidikan di Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan. Adapun judul skripsi ini adalah “PENGARUH MODEL PEMBELAJARAN *LEARNING CYCLE* DAN GAYA BELAJAR TERHADAP HASIL BELAJAR SISWA PADA MATERI POKOK LISTRIK DINAMIS DI MAN 1 MEDAN T.A 2012 / 2013”

Pada kesempatan ini penulis ingin menyampaikan ucapan terimakasih kepada semua pihak yang telah membantu dan mamaberikan kontribusi dalam penyelesaian skripsi ini, mulai dari pengajuan proposal, pelaksanaan penelitian dan pelaporan penelitian dalam bentuk skripsi, yang utama saya ucapkan terimakasih banya kepada bapak pembimbing skripsi Drs. J.B Sinurayya, M.Pd yang telah memberikan segenap daya dan upaya dalam membimbing saya dalam pengerjaan proposal dan skripsi . Demikian pula saya ucapkan terimakasih banyak kepada dosen penguji I bapak Prof. Sahyar, dosen penguji II ibu Dr. Derlina M.si dan yang terakhir dosen penguji III bapak Drs. Ratelit Tarigan, M.Si, yang telah memberikan kritik dan saran yang membantu penulis dalam menyelesaikan proposal penelitian ini. Penghargaan sebesar- besarnya saya berikan juga kepada kepala sekolah MAN 1 Medan bapak Dr. H. Burhanudin, M.Pd dan bapak Drs. Hamdah selaku guru pengampuh mata pelajaran fisika di MAN 1 Medan yang telah membantu penelitian dengan menyediakan fasilitas serta memberikan saran - saran yang sangat membangun.

Kepada semua orang yang saya cintai yakni ayahanda Fauzi A. sona dan Iwani Fitri I. Sona yang telah memberikan semangat kepada peneliti untuk menyelesaikan studi dan menyelesaikan skripsi ini, serta adik –adik saya tercinta Arie Purnama dan Faulina Sari yang memberikan semangat serta dukungan moral yang kuat. Tak lupa pula motor yang memacu semangat saya untuk bersaing untuk menjadi yang lebih baik dalam belajar dan mamberikan motivasi yang besar dalam studi saya yakni Fajar Afandi, Christian Soritua Nasution, Fathia Rahmi dan Suci Khairani serta inspirator saya dalam berusaha untuk menjadi lebih baik Devy Permatasi Siregar. *Special tribute* untuk Erwiyen “ Asep” Zikri, Lia Sirli “ Culim “ Muslim, Rian “ Pacat” hidayah, dan yang terakhir Ilham “ Doer” Abdi. Untuk teman- teman seperjuangan Amrin ‘Ucok kaleng’ Hasibuan, Dwi ‘Ayank’ Pratiwi,Budi Rohim,

Suhendra “doyok”, abang sayang Dodi “domba”, Wina “Sengkarak”, Maylisa, Siti “Isa” Aisyah, Safriadi “BD” panjaitan walau kita baru sebentar jadi dekatnya tapi hadirnya kalian bias buat hidup ku *move on*.

Kepada yang terhebat dan terkuat teman – teman anak PS-nya pak JBS Melisa Prida Br Sitepu, Rida Sari Surbakti, Rahmat, dan Icha kalian terhebat teman, ayo maju terus dan pantang mundur. Tak lupa pula pasukan dik B 2009 Sartika Sari Rambe, kakak Tika Andriyani, Lylis Bahriani, Allwine, Fernando, Ridwan dan semua teman – teman yang tidak bisa saya sebutkan satu persatu dari kelas Fisika Pendidikan B, Fisika Pendidikan A, Ekstensi dan Non Pendidikan.

Penulis telah mencurahkan segenap usaha secara maksimal dalam menyelesaikan skripsi ini, mungkin dalam pengerjaan skripsi ini mungkin terdapat kelemahan baik dari segi isi maupun dari segi tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran untuk menyempurnakan isi skripsi ini. Akhir kata penulis ucapkan terimakasih banyak, semoga skripsi ini bermanfaat bagi orang banyak. Wabillahitaufik walhidayah assalammualaikum warahmatullah hiwabarakatu.

Medan, 14 April 2014

Sonawan fitra

THE
Character Building
UNIVERSITY